

# „Volksbeat“

## Eine junge Truppe aus Tirol namens „Volksbeat“ wagt mit neuem Album und großer Fete den nächsten Karriereschritt.

Von Hubert Trenkwalder

**Weerberg** – Die Geschichte kommt einem fast bekannt vor. Oft genug spielt der Zufall Raden Freunde fürs Leben werden. Wenn dann noch im Falle von Dominic Schmalzl und Andreas Mazurides, die gemeinsam die NMS Weer be-suchten, eine Band herauskommt, steht den Brettern, die die Welt be-

deuten, eigentlich nichts mehr im Wege.

Der Dritte im Bunde ist Tobias Biechl (Begleit-Harmonika, E-Bass, Gitarre, Gesang): „Er sorgt für den richtigen ‚Rieb‘ und Schwung in unserem Tio“, erzählt Dominic im 77-Interview. „Spezielle Übergänge und das Groo-ven am Bass sind seine absoluten Stärken.“

Andreas Mazurides brilliert an der Steirischen Harmonika, an E-Bass und E-Gitarre. „Die flotten Jodler und Polkaschwünge liegen mir einfach, und hin und wieder lasse ich es dann auch im moderneren Genre ganz gern krachen“, beschreibt er sich selbst.

Und Dominic Schmalzl (Gitarre, Steirische Harmonika, E-Bass, Keyboard, Geige) ist der Multinstrumentalist der

# mischen die Szene auf

Gruppe und führt als Conferencier durch den Abend. „Außerdem küm-mere ich mich um die Technik und bin auch Ansprechpartner für Veranstalter.“

Nach den ersten Proben in den Corona-Monaten im Jahr 2020 waren drei Musikanten ein-nes klar: Da passt alles zusammen, jetzt fehlt nur noch der Band-Name. Und als *Volksbeat* touren sie jetzt durch die Lande. Im vergangenen Jahr absolvierten die Burschen schon an die 60 Auftritte.

„Volksstümliche Klänge mit frischem Schwung und Leidenschaft, so lautet unsere Devise“, sind sich die Newcomer einig. Und deswegen nennt sich ihr neues Album auch „Da steckt Leidenschaft dahinter!“

Und ebendiese wollen sie nun auf ihrer ersten *Volksbeat*-Party unter Beweis stellen. Im Gemein-deaal Weerberg soll es am 2. April hoch hergehen und das brandneue Album den Fans vorgestellt werden.



Tobias Biechl, Dominic Schmalzl und Andreas Mazurides (v.l.) laden am 2. April zu ihrer ersten „Volksbeat-Party“ mit CD-Präsentation in den Gemein-deaal Weerberg. Foto: Tschisiti

Als Gäste mit dabei sind *Gerlosblat* und *Zunder*, seines Zeichens ein Spross der *Pfundskerle*-Familie. Durch den Abend führt U1-Moderator Luigi Brunner.

Schon heute sind sie als Neuvorstellung in der 77-Hitparade mit von der Partie. Ihr Song „Tschisti

Tschasiti“, das Original-Zitat einer Jungbäuerin in Ubrigen, entstand im Rahmen eines Auftritts bei den Jungbauern in Mauern (Steinach am Brenner).

Weitere Highlights in diesem Jahr sind der Osterball in Wattenberg am 17. April, dann am 29. Mai das *Bichfest* in Außernauvils, der Auftritt beim 77-Wandercup in Ladurns (17. Juli), „und dann am 13. und 14. August gastieren wir beim Maurer City-Open Air, also praktisch eine Rückkehr zum Ursprung unseres ganzen *Tschisti Tschasiti*“, meint Dominic schmunzelnd.



Frisch gepresst: Die Debit-CD von „Volksbeat“. Foto: Tyrolis